



XXII ENCUENTRO DE LA ESO

Con las mochilas cargadas de ilusión y de entusiasmo, más de setenta alumnos de nuestros colegios participaron durante los días 20 y 21 de enero en el XXII Encuentro de ESO en la casa del noviciado de Pallejá.

Con la llegada de los grupos, se planificaron las horas y las actividades. Tuvo un lugar central la representación del texto de los discípulos de Emaús y las reflexiones por grupos que terminaron todos juntos en la capilla cantando la alegría del encuentro con Jesús.

Tras la cena, una buena dosis de música y de canto con el karaoke. Unimos nuestras voces para demostrar nuestro lado más "artístico". Fueron momentos muy divertidos que nos llevaron a la oración con la que despedimos el día.

A la mañana siguiente, desayuno y... ¡a viajar por el mundo! Eso es lo que nos propusimos con la gincana que prepararon los monitores de los distintos colegios y que, inspirada en el lema de este curso, nos invitó a recorrer los cinco continentes. Un viaje que hacemos bajo la luz de María y con el pasaporte del Evangelio, nuestra brújula.

Fueron dos días de convivencia, de diversión y de oración; un punto de encuentro entre nuestros colegios que se consolida año tras año y que deja, entre sus participantes, un poso de trabajo bien hecho y bien compartido.

Gracias a todas y a todos por haberlo hecho posible una vez más. Juntos, llegamos más lejos.

¡Nos vemos en el próximo encuentro!

Let's go!

Martí Sánchez.
(Profesor de l'Escola Assís – Premiá de Mar)

